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1. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 12 Mitglieder des Fachschaftenrats anwesend, ergo wird die Beschlussfähigkeit 

festgestellt. Eine Stimmrechtsübertragung von Nils Evers auf Simon Stein liegt vor. 

 

2. Protokoll 

2.1 ProtokollantIn 

Ariane Scheidt übernimmt das Protokoll.  

2.2 Genehmigung des Protokolls des Konstituierenden Sitzung 

Da das Protokoll der Konstituierenden Sitzung noch nicht vorliegt, wird dieser Punkt 

der Tagesordnung vertragt. 

3. Genehmigung der TO 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

 

4. Wahlen 

Laut Dr.  Hartmann soll in Zukunft die  Tagung des Fachschaftenrats vor dem 1. 

November stattfinden, damit die jeweiligen Kommissionen rechtzeitig gewählt werden 

können. Dies wird per Akklamation angenommen.  

 

4.1 Wahlen 

Simon erklärt das Prinzip der Wahlscheine. Auf diesen sind die 8 zu wählenden 

Kommissionen niedergeschrieben inklusive Platz für die Namen der vorgeschlagenen 

Personen. Die  Stimmen werden per Kreuz festgelegt, es gilt eine Stimme pro Person. 

Es gibt zunächst keine weiteren Fragen. 

 

Ankunft 18:08 Uhr: Dennis Kopp, Simon Stein, Nils Evers, Pascal Ihle und Johanna 

Grammlich  

 

Verfahrensvorschlag: Tobias schlägt vor, erst alle Listen zu besetzen, dann sollen            

sich die einzelnen Personen ggf. vorstellen, danach soll auch erst die Wahl eröffnet 

werden. Dies wird einstimmig angenommen.  



Verfahrensfrage: Es stellt sich die Frage, wie die Wahlen auf dem Stimmzettel im Falle 

einer Ablehnung bzw. Enthaltung aussehen sollen. Tobias Hauser schlägt vor, ein „X“ 

zu setzen, wenn einem Wahlvorschlag zugestimmt wird, bei einer Enthaltung ein „E“ 

zu setzen, und im Falle einer Ablehnung weder ein „X“ noch ein „E“ zu setzen. 

Dies wird einstimmig angenommen.  

 

Als Wahlhelfer dienen Simon Stein und Judith Lutz. 

 

Simon Lindner eröffnet die Vorschlagsrunde. Es werden für jede Kommission Vertreter 

vorgestellt. Anschließend eröffnet Simon den Wahlgang. Simon Stein und Judith Lutz 

werten die Ergebnisse aus. 

Im Anschluss werden die Ersatzvertreter für jede Kommission  vorgestellt. Simon 

Lindner eröffnet den Wahlgang, Judith Lutz und Simon Stein werten die Ergebnisse wie 

folgt aus: 

 

Kommission zur Verteilung der Studienzuschüsse auf den Zentralen Bereich 

 

Vorgeschlagen werden Andreas Drotloff, Jonas Fischer, Tobias Hauser, Florian 

Stubenrauch. Florian Stubenrauch lässt sich von der Liste streichen. 

 

Somit stehen Andreas Drotloff, Jonas Fischer und Tobias Hauser zur Wahl. 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Alle Personen werden einstimmig gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen: 

Vorgeschlagen wird  Daniel Janke. 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Daniel Janke wird einstimmig angenommen. 

 

 

Kommission zur Verwendung der Studienzuschüsse für das Zentrum für 

Lehrerbildung und Bildungsforschung 

 

Vorgeschlagen werden Daniella Domokos, Dennis Kopp und Simon Lindner. 



Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Alle Personen werden einstimmig gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen: 

Vorgeschlagen wird Michael Meier. 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Michael Meier wird einstimmig gewählt 

 

Kommission zur Verteilung der Studienzuschüsse für den Beauftragten/ die 

Beauftragte für Studierende mit Behinderung und chronischer Erkrankung (KIS) 

 

Vorgeschlagen werden Daniel Jahnke, Maximilian Kolb und Andreas Drotloff  

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Alle Personen werden einstimmig gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen: 

Vorgeschlagen wird  Simon Stein 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Simon Stein wird einstimmig angenommen. 

 

 

Kommission zur Verteilung der Studienzuschüsse für die 

Universitätsfrauenbeauftragte 

 

Vorgeschlagen werden Johanna Grammlich, Ariane Scheidt und Simon Lindner  

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Alle Personen werden einstimmig gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen: 

Vorgeschlagen wird  Kira Schulz 

Keine Vorschläge mehr 

Kira Schulz wird einstimmig angenommen. 

 

 



Kommission zur Verteilung der Studienzuschüsse für die Uni – Bib 

 

Vorgeschlagen werden Daniella Domokos, Daniel Janke und Maximilian Kolb  

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Daniel Janke und Maximilian Kolb werden einstimmig gewählt, Daniella wird mit einer 

Enthaltung und einer Gegenstimme gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen 

Vorgeschlagen wird Tobias Hauser 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Tobias Hauser wird einstimmig angenommen. 

 

Johanna Grammlich verlässt die Sitzung um  18:45 Uhr.  

 

Kommission zur Verteilung der Studienzuschüsse für das Rechenzentrum 

 

Vorgeschlagen werden Simon Lindner, Florian Stubenrauch und Andreas Drotloff 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Alle Personen werden einstimmig gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen: 

Vorgeschlagen wird  Philipp Muth 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Philipp Muth wird einstimmig angenommen. 

 

 

Kommission zur Verteilung für das Zentrum für Sprachen 

 

Vorgeschlagen werden Dennis Kopp, Simon Lindner und Ariane Scheidt 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Alle Personen werden einstimmig gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen: 

Vorgeschlagen wird  Jonas Fischer  



Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Jonas Fischer wird einstimmig angenommen. 

 

 

Kommission zur Verteilung der Studienzuschüsse für das Zentrum für 

Mediendidaktik, den botanischen Garten und das Sportzentrum 

 

Vorgeschlagen werden Tobias Hauser, Simon Lindner, Philipp Muth und Maximilian 

Kolb  

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Alle Personen werden einstimmig gewählt. 

 

ErsatzvertreterInnen: 

Vorgeschlagen wird  Jonas Fischer 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. 

Jonas Fischer wird einstimmig angenommen. 

 

18:47: Nils Evers kommt hinzu. Somit verfällt das Stimmrecht von Nils auf Simon Stein. 

 

4.2 AK Lehramt 

Die FSV Mathe Info möchte zwei Mitglieder nachberufen. 

Vorgeschlagen werden Lukas Garbe und  Isabell Marco. Lukas Garbe stellt sich selbst 

vor.   

Die Wahl der beiden wird per Akklamation festgelegt.  

Simon Lindner  leitet die Ergebnisse an die AKs weiter. 

 

 

5. Bericht aus den einzelnen Fachschaftsvertretungen, dem SSR sowie den 

Ausschüssen 

a) Frage von Pascal bezüglich dem Verbleib der  Katholischen Theologen. Michael Meier 

schreibt an Felix nach deren Verbleib.  

 



b) Frage von Michael Meier: Am 14.11. findet der  Fakultätsrat der WiWis statt.  Er möchte 

nun wissen, wer in welcher Fachschaft bereits in Prüfungsausschuss sitzt und mit 

welchen Rechten? Diese Informationen sollen dem Austausch der WiWi mit der 

jeweiligen Fakultät dienen.  

Michael Meier erklärt die  Hintergründe und möchte sich mit den jeweiligen 

Fachschaften / Fakultäten Kontakt aufbauen, wie es mit dem rechtlichen Hintergrund 

aussieht. Bitte an alle:  

Rückmeldung per Email an Michael Meier oder an die WiWi Fachschaft bis zum 

13.11.2016. 

 

c) Frage von Tobias Hauser: Haben andere Fachschaftenrat Erfahrungen damit, Franchise 

der Fachschaft zu verkaufen? Hintergründe dazu sind, dass die FSV Medizin Tea Cups 

verkaufen möchte. Nun stellt sich die Frage, ob so ein Verkauf über die Fachschaft bzw. 

wo er  überhaupt möglich sei, vor allem aus rechtlicher Perspektive.  

Andreas Drotloff berichtet, dass die FSV Physik Verkäufe in den eigenen Räumen tätigt. 

Simon weist darauf hin, dass der Verkauf auf dem Uni Gelände ohne Erklärung meistens 

nur teilweise legal ist, deshalb sollte idealerweise zunächst das jeweilige Dekanat 

angefragt werden. 

Philipp Muth weist zusätzlich daraufhin, dass man gegen eine Spende verschiedene 

Sachen verschenken kann.  

Michael Meier fügt hinzu, dass man auch nachfragen kann, ob „Werbemittel“ über die 

jeweilige Fachschaft Kasse verkauft werden kann.  

Simon Lindner weist ebenfalls daraufhin, dass regelmäßig Kassenprüfungen 

vorgenommen werden, in denen alles sehr detailliert kontrolliert wird etc.  

 

6. Anträge  

Es liegen keine weiteren Anträge vor und es werden keine Initiativanträge gestellt.  

 

7. Verschiedenes 

a) Philipp Muth fragt, nach welchen Kriterien die einzelnen Fachschaften Dozierende für 

den Preis für gute Lehre auswählen.  

Daniella meint, die Vorschläge werden bei den Juristen nach Evaluation ausgewertet. 



Simon Stein schlägt vor, diese Entscheidung durch Studierender festzulegen. 

Tobias Hauser meint, dass man auch darauf achten sollte, wer am geeignetsten mit dem 

Preisgeld in Hinsicht auf zukünftige Forschungen umgehen könnte.   

 

Danielle Domokos verlässt die Sitzung um  19:06 Uhr.  

 

Alexander Geis meint auch, dass in der Pharmazie nach Evaluationsergebnissen 

entschieden wird. 

Simon Stein weist daraufhin, dass diese Verleihung auch eine  Möglichkeit sei, Kapitale 

in Dozierende zu investieren, die somit weiter an der Uni lehren bzw. eine geeignete 

Lehre und Forschung betreiben können. 

b) Frage von Tobias, ob ein Antrag an den SSR gestellt werden soll, in dem kostenloses 

Wasser, z.B. in Form von Wasserspendern, in den Mensen gestellt werden soll. 

Michael Meier weist darauf hin, dass es bereits Wasserspender in der Medizin gab, die 

jedoch aufgrund des Brandschutzes wieder entfernt wurden. 

Tobias stellt dennoch im Auftrag des Fachschaftenrats einen Antrag an den SSR. Dies 

wird per Akklamation angenommen.  

c) Simon Lindner will einen  Doodle erstellen, in welchem der Wochentag für die Sitzung 

des Fachschaftenrats festgelegt wird.   

Nils schlägt vor, abzuwarten bis der Tag für den  Konvent geregelt ist. Laut Mark wurde 

der Doodle für den Konvent  bereits geschlossen, ergo sollte die baldige Bekanntgabe 

erfolgen. Dies wird von allen angenommen 

 

GO Antrag auf Öffentlichkeit der nächsten Sitzung. Keine Gegenrede.  

 

 

Der Vorsitzende Simon  Lindner  beendet die Sitzung um 19:13  Uhr. 


